



Masterhacks - Las páginas web de distintos poderes públicos e instituciones del Estado venezolano fueron atacadas por piratas informáticos este lunes, específicamente por el grupo denominado «The Binary Guardians», que atacó los portales de gobierno y llamó a protestar contra Nicolás Maduro.

«*Nuestra lucha es digital. Tú trancas las calles y nosotros las redes*», dice el mensaje inicial en los sitios del Consejo Nacional Electoral, del Tribunal Supremo de Justicia, de la Asamblea Nacional, entre otras.

«*Hoy más que nunca te necesitamos, soldado. Estaremos luchando por los derechos de TODOS los venezolanos a través de las redes, ustedes, pueblo valiente, ¡A SALIR A LAS CALLES Y APOYAR A ESTOS VALIENTES SOLDADOS! Esta dictadura tiene las horas contadas*», agrega el texto de los hackers.

Por medio de Twitter, el grupo hacker afirma que logró atacar otras 20 páginas, entre ellas, la de la Compañía Nacional de Telecomunicaciones, el ente regulador de telecomunicaciones, la Presidencia de la República, el Gobierno en línea, entre otros.

Luego se confirmó el ataque a las páginas de los cuerpos de seguridad del estado, la policía científica, la policía nacional, el Ejército, la Armada y despachos estratégicos como el de Identificación y Extranjería, así como el del control de divisas.

Por su parte, la presidenta del CNE, Tibisay Lucena, afirmó la semana pasada que el organismo había sido objeto de varios ataques digitales que impidieron actualizar su web con los resultados de la elección de la Asamblea Nacional Constituyente que se celebró el 30 de julio.